ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «АС-ХОЛДИНГ»   
(ООО «АС-Холдинг)

УДК: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рег.№:\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| СОГЛАСОВАНО  Департамент образования Орловской области, |  | УТВЕРЖДАЮ  Генеральный директор  ООО «АС-Холдинг» |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.И. Карлов |  | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Е.В.Ханова |
| «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2022 г. |  | «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2022 г. |
| М.П. |  | М.П. |

ПРЕЗЕНТАЦИОННЫЕ МАТЕРИАЛЫ

по сбору, обобщению и анализу информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, расположенных на территории Орловской области и находящимися в ведении органов исполнительной власти Орловской области, осуществляющих государственное управление в сфере образования в 2022 году

Государственный контракт № 11

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Руководитель | **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** | Ханова Е.В. |

# СОДЕРЖАНИЕ

[СОДЕРЖАНИЕ 2](#_Toc124089905)

[1. ВВЕДЕНИЕ 1](#_Toc124089906)

[1.1. Перечень терминов, определений, обозначений и сокращений 2](#_Toc124089907)

[1.2. Нормативно-правовая база 3](#_Toc124089908)

[1.3. Цели и задачи 5](#_Toc124089909)

[1.4. Методы исследования 5](#_Toc124089910)

[1.5. Расчёт критериев и показателей 6](#_Toc124089911)

[2. ИТОГОВЫЕ ДАННЫЕ ПО ВСЕМ КРИТЕРИЯМ 9](#_Toc124089912)

[3. ОБЩИЙ РЕЙТИНГ ОРГАНИЗАЦИЙ 10](#_Toc124089913)

[4. ИТОГИ ПО МУНИЦИПАЛЬНЫМ ОБРАЗОВАНИЯМ 30](#_Toc124089914)

[5. КРИТЕРИИ И ПОКАЗАТЕЛИ 32](#_Toc124089915)

[Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации (сводные данные по всем районам Орловской области) 32](#_Toc124089916)

[Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг (сводные данные по всем районам Орловской области) 36](#_Toc124089917)

[Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов (сводные данные по всем районам Орловской области). 45](#_Toc124089918)

[Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации (сводные данные по всем районам Орловской области). 47](#_Toc124089919)

[Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации (сводные данные по всем районам Орловской области) 55](#_Toc124089920)

[ВЫЯВЛЕННЫЕ НЕДОСТАТКИ И РЕКОМЕНДАЦИИ 63](#_Toc124089921)



# ВВЕДЕНИЕ

В современных условиях независимая оценка качества условий осуществления образовательной деятельности (далее – НОК) является одной из форм общественного контроля и осуществляется с целью информирования участников образовательных отношений (в первую очередь потребителей услуг) о качестве условий предоставления образовательных услуг, которое обеспечивает образовательная организация.

НОК направлена на получение сведений об образовательной деятельности организаций, о качестве условий оказываемых обучающимся услуг при реализации образовательных программ, предоставление участникам отношений в сфере образования соответствующей информации об уровне организации работы по реализации образовательных программ и улучшения информированности потребителей о качестве условий работы образовательной организации.

До 2017 года включительно подходы к оценке качества ориентировались прежде всего на такое понятие, как «качество образования». С 2017 года законодательством РФ в рамках оценки качества образования предусмотрена оценка как результатов образовательной деятельности, так и тех условий, в которых эта деятельность осуществляется. Независимая оценка качества образования включает в себя: независимую оценку качества подготовки обучающихся и независимую оценку качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность.

Новая система оценки, в рамках которой применяется 5 критериев и 15 показателей, позволяет применять единые критерии для образовательных организаций, осуществляющих обучение по образовательным программам различных уровней и видов. Результаты оценки также сопоставимы с аналогичными результатами в других отраслях социальной сферы – культура, социальная защита населения и социально-медицинская экспертиза, медицина.

* 1. **Перечень терминов, определений, обозначений и сокращений**

В настоящем отчете следующие термины с соответствующими определениями:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Респондент | | * лицо, принявшее участие в онлайн-анкетировании |
| Участники образовательного процесса | | * обучающиеся организаций, осуществляющих образовательную деятельность, и их родители (законные представители) |
| Онлайн-анкета | | * интерактивная анкета, размещенная на согласованном с Заказчиком адресе URL в сети «Интернет» и заполняемая с компьютера или мобильного устройства в режиме онлайн |
| Электронная платформа | | * Информационная система НОК УООД, используемая Исполнителем для сбора и обобщения информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности образовательных организаций в Орловской области |
| ОО | * общее образование | |
| ИС НОК УООД | * информационная система независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности | |
| НОК УООД | * независимая оценка качества условий осуществления образовательной деятельности | |
| ОВЗ | * ограниченные возможности здоровья | |
| ОУ | * образовательное учреждение | |

* 1. **Нормативно-правовая база**

Оказание экспертных услуг по сбору, обобщению и анализу информации о качестве условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, расположенных на территории Орловской области и находящимися в ведении органов исполнительной власти Орловской области, осуществляющих государственное управление в сфере образования в 2022 году (далее – организации), перечисленными в приложении к настоящему описанию объекта закупки, для проведения Общественным советом независимой оценки качества условий оказания услуг в 2022 году (далее – услуга) в соответствии с требованиями:

– Федерального закона от 29 декабря 2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;

– Федерального закона от 05.12.2017 N 392-ФЗ (ред. от 21.12.2021) «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам совершенствования проведения независимой оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

– приказа Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 23 мая 2018 года № 317н «Об утверждении [показател](consultantplus://offline/ref=E2313382B049B32F9EB5C853052AA173472C4BE5D2035D17102E9796A6FF43CBB69B8EA347663FA0C4A850705E75A6B1BB0815C3EE5665DCr1S3G)ей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

– приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 13 марта 2019 № 114 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам»;

− приказа Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 31.05.2018 № 344н «Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы» (далее – Приказ Минтруда РФ от 31.05.2018 № 344н);

− приказа Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 30.10.2018 № 675н «Методика выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы» (далее – Приказ Минтруда РФ от 30.10.2018 № 675н);

− приказа Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки от 29.05.2014 № 785 «Об утверждении требований к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и формату представления на нем информации»;

− постановления Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 года № 582 «О правилах размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновлении информации об образовательной организации»;

− постановления Правительства Российской Федерации от 31 мая 2018 года № 638 «Об утверждении Правил сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;

− приказа Минфина России от 07.05.2019 № 66н «О составе информации о результатах независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, условий оказания услуг организациями культуры, социального обслуживания, медицинскими организациями, федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, размещаемой на официальном сайте для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», включая единые требования к такой информации, и порядке ее размещения, а также требования к качеству, удобству и простоте поиска указанной информации»;

- Письма Минпросвещения России от 18.04.2022 N 02-232 «О направлении методических рекомендаций» (вместе с «Методическими рекомендациями к единому порядку расчета показателей независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам (с учетом отраслевых особенностей)»).

* 1. **Цели и задачи**

Цель: формирование проектов оценки качества условий оказания услуг организациями и разработки предложений по улучшению их деятельности.

Задачи:

- получение данных о качестве условий оказания услуг образовательными организациями, перечисленными в приложении к настоящему Техническому заданию, а также отраслевыми перечнями показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг, утвержденными федеральными органами исполнительной власти;

- обобщение и анализ полученных результатов, построение на их основе рейтингов государственных и муниципальных образовательных организаций, подлежащих независимой оценке качества условий осуществления образовательной деятельности образовательными организациями в 2022 году.

* 1. **Методы исследования**

- выездные мероприятия в каждую образовательную организацию с целью получения визуальных и иных данных о комфортности условий предоставления социальных услуг и доступности их получения, обеспечении доступности для инвалидов и маломобильных граждан помещений указанных образовательных организаций, прилегающих территорий и предоставляемых услуг, и удовлетворенности граждан оказываемыми услугами;

- анкетирование (опрос) получателей социальных услуг в объеме 40% от объема генеральной совокупности, но не более 600 респондентов в одной образовательной организации, в соответствии с требованиями, утвержденными приказом Минтруда России от 30 октября 2018 года № 675н «Об утверждении [Методик](consultantplus://offline/ref=72C22C62AEA23F658161E8310F28BAA7A52C41E52A8880E0283A5E6930AFA89AEC3B5E9375B1512C66513BD8D3C80A7487E06D9AECA151D9Y8m5L)и выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы».

* 1. **Расчёт критериев и показателей**

*(в соответствии с приказом Минпросвещения России № 114)*

**К1 Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об организации, осуществляющей образовательную деятельность**

П1.1 Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами:

П1.2 Наличие на сайте организации (учреждения) информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование:

телефона;

электронной почты;

электронных сервисов (форма для подачи электронного обращения, получение консультации по оказываемым услугам, раздел «Часто задаваемые вопросы»;

технической возможности выражения получателями образовательных услуг мнения о качестве оказания услуг (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее).

1.3 Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной

**К2 Показатели, характеризующие комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность**

П2.1 Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность:

наличие зоны отдыха (ожидания);

наличие и понятность навигации внутри организации;

наличие и доступность питьевой воды;

наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;

санитарное состояние помещений организации.

П2.2 Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных комфортностью условий, в которых осуществляется образовательная деятельность (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг)

**К3 Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов**

П3.1. Оборудование территории, прилегающей к зданиям организации, и помещений с учетом доступности для инвалидов:

оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами);

наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;

наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;

наличие сменных кресел-колясок;

наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации.

П3.2. Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими:

дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;

дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля;

возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика);

наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению;

помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещениях организации;

возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому.

П3.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей услуг - инвалидов).

**К4. Показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников организации**

П4.1 Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя образовательной услуги при непосредственном обращении в организацию (например, работники приемной комиссии, секретариата, учебной части) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг).

П4.2 Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию (например, преподаватели, воспитатели, тренеры, инструкторы) (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).

П4.3 Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).

**К5. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями ведения образовательной деятельности организаций**

П5.1 Доля получателей образовательных услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации) (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг).

П5.2 Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных удобством графика работы организации (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг).

П5.3 Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания образовательных услуг в организации (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).

# ИТОГОВЫЕ ДАННЫЕ ПО ВСЕМ КРИТЕРИЯМ

Итоговый балл по совокупности организаций составил 91,6 из 100 максимально возможных. Наиболее высокий балл (99,3), был получен по критерию «Комфортность условий». Далее следуют такие критерии, как «Удовлетворённость условиями» (98,8), «Доброжелательность и вежливость» (98,7), «Открытость и доступность информации» (97,9). Наиболее низкие значения принимает критерий доступности для инвалидов (63,3).

Рисунок 1. Средние данные по критериям ( по совокупности организаций)

# ОБЩИЙ РЕЙТИНГ ОРГАНИЗАЦИЙ

Наиболее высокие результаты были получены по организациям:

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 5 г. Орла

Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Дубровская основная общеобразовательная школа»

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Образцовская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение-Шатиловский лицей Новодеревеньковского района Орловской области

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Змиёвский лицей» Свердловского района Орловской области

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 4 имени Героя Советского Союза Г.Б. Злотина

г. Орла

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» Болховского района Орловской области

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» г. Ливны

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Струковская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Хотынецкая средняя общеобразовательная школа имени Сергея Геннадьевича Поматилова Хотынецкого района Орловской области

Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Воронецкая средняя общеобразовательная школа»

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Глазуновская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области

Таблица 1. Общий рейтинг организаций

| **№ п/п** | **Наименование учреждения** | **Открытость и доступность** | **Комфортность условий** | **Доступность для инвалидов** | **Доброжелательность, вежливость** | **Удовлетворенность условиями** | **Итоговый балл** | **Место в рейтинге** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 5 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 5 г. Орла | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 1 |
| 103 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Дубровская основная общеобразовательная школа» | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 1 |
| 196 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Образцовская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,6 | 100 | 98,8 | 98 | 95,9 | 98,46 | 2 |
| 317 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение-Шатиловский лицей Новодеревеньковского района Орловской области | 98,4 | 99,5 | 94 | 100 | 99,5 | 98,28 | 3 |
| 212 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Змиёвский лицей» Свердловского района Орловской области | 100 | 99 | 93,7 | 99,2 | 99,2 | 98,22 | 4 |
| 4 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 4 имени Героя Советского Союза Г.Б. Злотина г. Орла | 100 | 99,5 | 94 | 98,6 | 98,4 | 98,1 | 5 |
| 162 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» Болховского района Орловской области | 100 | 100 | 92,8 | 98,6 | 98,7 | 98,02 | 6 |
| 149 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 4» г. Ливны | 99,6 | 99,5 | 92,5 | 99 | 97,9 | 97,7 | 7 |
| 169 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Струковская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 97,6 | 8 |
| 303 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Хотынецкая средняя общеобразовательная школа имени Сергея Геннадьевича Поматилова Хотынецкого района Орловской области | 99,2 | 99 | 93,1 | 98,6 | 98,1 | 97,6 | 8 |
| 115 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Воронецкая средняя общеобразовательная школа» | 99,7 | 100 | 88 | 100 | 100 | 97,54 | 9 |
| 296 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Глазуновская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области | 99,2 | 98 | 92,5 | 99,2 | 98,3 | 97,44 | 10 |
| 204 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Баклановская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 98,8 | 97,5 | 92,8 | 99,4 | 98,1 | 97,32 | 11 |
| 281 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Покровский лицей» Покровского района Орловской области | 96,3 | 98,5 | 93,1 | 99 | 99,5 | 97,28 | 12 |
| 105 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Алексеевская основная общеобразовательная школа» | 98,6 | 100 | 88 | 99,2 | 100 | 97,16 | 13 |
| 120 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Луковская средняя общеобразовательная школа» | 97,9 | 99 | 88 | 99,2 | 99,6 | 96,74 | 14 |
| 86 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Залегощенская средняя общеобразовательная школа № 1» Залегощенского района Орловской области | 99,2 | 98 | 94 | 96,2 | 96,3 | 96,74 | 14 |
| 7 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – школа № 7 имени Н.В. Сиротинина города Орла | 98,8 | 100 | 88 | 96,8 | 98,9 | 96,5 | 15 |
| 118 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малоархангельская средняя общеобразовательная школа № 1» | 98,4 | 99,5 | 90,1 | 98,4 | 96 | 96,48 | 16 |
| 227 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Селиховская средняя общеобразовательная школа имени В. Н. Хитрово» Знаменского района Орловской области | 99,4 | 100 | 82,9 | 100 | 99,6 | 96,38 | 17 |
| 108 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Троснянская средняя общеобразовательная школа» | 98,9 | 99,5 | 87,4 | 98 | 97,9 | 96,34 | 18 |
| 79 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ржанопольская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 99,7 | 100 | 84 | 97,6 | 100 | 96,26 | 19 |
| 91 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Средняя общеобразовательная школа № 9» | 97,8 | 98,5 | 92,2 | 97,2 | 95,4 | 96,22 | 20 |
| 33 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – школа № 36 имени А.С. Бакина города Орла | 99,2 | 99 | 88 | 97,2 | 97,7 | 96,22 | 20 |
| 225 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Селезнёвская средняя общеобразовательная школа Новосильского района | 99,7 | 98 | 84,1 | 100 | 99,2 | 96,2 | 21 |
| 275 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сосковская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области | 98,1 | 98,5 | 87,4 | 97,8 | 98,5 | 96,06 | 22 |
| 202 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Моховицкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,7 | 100 | 82 | 100 | 98,4 | 96,02 | 23 |
| 187 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Жилинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,6 | 99,5 | 86,8 | 97,2 | 96,8 | 95,98 | 24 |
| 237 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Кромская средняя общеобразовательная школа» | 97,5 | 98,5 | 86,5 | 98,4 | 98,7 | 95,92 | 25 |
| 188 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Знаменская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 98,2 | 100 | 85,9 | 97,2 | 98,3 | 95,92 | 25 |
| 107 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Егорьевская основная общеобразовательная школа» | 99,1 | 100 | 80 | 100 | 100 | 95,82 | 26 |
| 98 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Должанская средняя общеобразовательная школа» | 99,2 | 99,5 | 86,2 | 96,6 | 97,5 | 95,8 | 27 |
| 298 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тагинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области | 98,8 | 100 | 80 | 100 | 100 | 95,76 | 28 |
| 312 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хомутовская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Домникова В. М.» Новодеревеньковского района Орловской области | 99,2 | 98 | 86,5 | 96,6 | 97,5 | 95,56 | 29 |
| 54 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Свободно-Дубравская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 97,3 | 100 | 80 | 100 | 100 | 95,46 | 30 |
| 320 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Шаблыкинская средняя общеобразовательная школа им. А.Т. Шурупова» Шаблыкинского района Орловской области | 99,2 | 99 | 82,8 | 98,6 | 96,9 | 95,3 | 31 |
| 114 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Ломовецкая средняя общеобразовательная школа» | 96,4 | 100 | 80 | 100 | 100 | 95,28 | 32 |
| 251 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Колпнянская средняя общеобразовательная школа № 2» Колпнянского района Орловской области | 99,3 | 98,5 | 82 | 98,4 | 98 | 95,24 | 33 |
| 154 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 г. Ливны» | 99 | 98 | 84,2 | 98,2 | 96,7 | 95,22 | 34 |
| 97 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Лицей № 5» | 98,2 | 99,5 | 83,6 | 98 | 96,2 | 95,1 | 35 |
| 19 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 22 имени А.П. Иванова города Орла | 99,2 | 99,5 | 80 | 98 | 98,7 | 95,08 | 36 |
| 110 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Жерновецкая средняя общеобразовательная школа» | 99,1 | 100 | 82,1 | 97 | 97,1 | 95,06 | 37 |
| 6 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 6 г. Орла | 99,2 | 97,5 | 82 | 97,6 | 98,8 | 95,02 | 38 |
| 17 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 20 имени Героя Советского Союза Л.Н. Гуртьева г. Орла | 99,2 | 99,5 | 80 | 97,8 | 98,2 | 94,94 | 39 |
| 205 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Оптушанская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 98,7 | 98 | 81,4 | 97,2 | 99,1 | 94,88 | 40 |
| 127 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нарышкинская средняя общеобразовательная школа № 1 имени Н. И. Зубилина» Урицкого района Орловской области | 98 | 99,5 | 81,4 | 98,4 | 97,1 | 94,88 | 40 |
| 186 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Стрелецкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 98,7 | 98,5 | 78,5 | 99 | 98,7 | 94,68 | 41 |
| 250 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Знаменская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 100 | 100 | 76 | 98,8 | 98,5 | 94,66 | 42 |
| 43 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - школа № 52 города Орла | 99,6 | 99 | 76 | 99 | 99,2 | 94,56 | 43 |
| 8 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 10 г. Орла | 99,2 | 99,5 | 80 | 96,6 | 97,2 | 94,5 | 44 |
| 175 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верховская средняя общеобразовательная школа № 1» | 97,2 | 99 | 79,7 | 98,2 | 98,1 | 94,44 | 45 |
| 102 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Вышнее-Ольшанская средняя общеобразовательная школа» | 99,4 | 100 | 76,1 | 98,8 | 97,6 | 94,38 | 46 |
| 158 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Совхозная средняя общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области | 96,6 | 100 | 76 | 99,2 | 99,4 | 94,24 | 47 |
| 156 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1» г. Ливны | 98,2 | 97,5 | 77,9 | 98,8 | 98,5 | 94,18 | 48 |
| 199 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 100 | 100 | 72 | 98,8 | 100 | 94,16 | 49 |
| 144 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Домаховская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области | 99,1 | 100 | 72 | 100 | 99,4 | 94,1 | 50 |
| 104 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Никольская средняя общеобразовательная школа» | 99 | 99 | 72,8 | 100 | 99,7 | 94,1 | 50 |
| 116 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Никольская средняя общеобразовательная школа» | 95,4 | 99 | 76 | 100 | 100 | 94,08 | 51 |
| 10 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 12 имени Героя Советского Союза И.Н. Машкарина г. Орла | 98,4 | 99,5 | 78 | 96 | 98,4 | 94,06 | 52 |
| 38 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 45 имени Д.И. Блынского г. Орла | 100 | 99,5 | 72 | 99,4 | 99 | 93,98 | 53 |
| 77 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Моховская средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 99,3 | 100 | 74,5 | 97,6 | 98,3 | 93,94 | 54 |
| 245 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Семенковская средняя общеобразовательная школа» | 97,6 | 100 | 72 | 100 | 100 | 93,92 | 55 |
| 224 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глубковская средняя общеобразовательная школа Новосильского района | 99,4 | 100 | 70 | 100 | 100 | 93,88 | 56 |
| 3 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 3 им. А.С. Пушкина г. Орла | 99,2 | 99,5 | 76 | 95,8 | 98,8 | 93,86 | 57 |
| 26 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 29 имени Д.Н. Мельникова г. Орла | 99,2 | 99 | 74 | 98,6 | 98,4 | 93,84 | 58 |
| 99 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Урыновская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 100 | 72,2 | 100 | 100 | 93,84 | 58 |
| 190 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Звягинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,2 | 99,5 | 75,4 | 98,2 | 96,8 | 93,82 | 59 |
| 106 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Быстринская основная общеобразовательная школа» | 94 | 99 | 76,1 | 100 | 100 | 93,82 | 59 |
| 192 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Овсянниковская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 98 | 99 | 74,8 | 98,8 | 98,4 | 93,8 | 60 |
| 246 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Гуторовская средняя общеобразовательная школа имени Куренцова А. И.» | 99,7 | 99 | 72 | 99,2 | 99 | 93,78 | 61 |
| 16 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – гимназия № 19 имени Героя Советского Союза В.И. Меркулова города Орла | 99,2 | 98,5 | 74 | 98,4 | 98,7 | 93,76 | 62 |
| 194 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Полозодворская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,6 | 98,5 | 73,5 | 98,4 | 98,1 | 93,62 | 63 |
| 209 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснозвездинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 100 | 98,5 | 74 | 98 | 97 | 93,5 | 64 |
| 49 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Липовецкая средняя общеобразовательная школа имени М.Н. Павлова» Ливенского района Орловской области | 99,2 | 99 | 72 | 99 | 98,1 | 93,46 | 65 |
| 220 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Новосильская средняя общеобразовательная школа Новосильского района Орловской области | 95,1 | 98 | 79,1 | 96,2 | 98,5 | 93,38 | 66 |
| 249 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тимирязевская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 99,6 | 100 | 68 | 100 | 99,2 | 93,36 | 67 |
| 13 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – гимназия № 16 г. Орла | 99,6 | 99 | 74 | 97,2 | 96,8 | 93,32 | 68 |
| 22 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 25 г. Орла | 98,8 | 100 | 72 | 98 | 97,7 | 93,3 | 69 |
| 327 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Больше-Чернавская средняя общеобразовательная школа имени В. Г. Алдошина» Краснозоренского района Орловской области | 99,7 | 98 | 70,8 | 99,2 | 98,4 | 93,22 | 70 |
| 1 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 1 имени М.В. Ломоносова города Орла | 99,6 | 99 | 68 | 99,8 | 99,7 | 93,22 | 70 |
| 230 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красниковская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области | 100 | 100 | 66 | 100 | 100 | 93,2 | 71 |
| 15 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 18 г. Орла | 99,2 | 100 | 68 | 99,8 | 99 | 93,2 | 71 |
| 34 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 37 имени дважды Героя Советского Союза маршала М.Е. Катукова г. Орла | 98,8 | 99,5 | 70 | 98,4 | 99 | 93,14 | 72 |
| 20 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 23 с углубленным изучением английского языка г. Орла | 99,2 | 99,5 | 72 | 96,4 | 98,4 | 93,1 | 73 |
| 150 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Гимназия города Ливны | 99,2 | 99 | 69,9 | 98,8 | 98,5 | 93,08 | 74 |
| 252 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Карловская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 96,9 | 100 | 70,1 | 98,4 | 100 | 93,08 | 74 |
| 185 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нижне-Жёрновская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 97,9 | 101,5 | 68 | 98,2 | 99,4 | 93 | 75 |
| 157 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Корсаковская средняя общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области | 100 | 100 | 66 | 99 | 100 | 93 | 75 |
| 234 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Кромская начальная общеобразовательная школа» | 96,7 | 99 | 72,8 | 99 | 97,3 | 92,96 | 76 |
| 283 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Березовская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 98,8 | 100 | 66 | 100 | 100 | 92,96 | 76 |
| 80 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нижне-Залегощенская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 98,8 | 98,5 | 70,8 | 97,6 | 99 | 92,94 | 77 |
| 148 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лицей имени С. Н. Булгакова» г. Ливны Орловской области | 98,8 | 98,5 | 71,9 | 97,4 | 98 | 92,92 | 78 |
| 44 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сахзаводская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 99,6 | 98,5 | 69,9 | 98,2 | 98,3 | 92,9 | 79 |
| 70 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Успенская средняя общеобразовательная школа им. В. Н. Мильшина» Ливенского района Орловской области | 99,3 | 97,5 | 70,2 | 98,4 | 99 | 92,88 | 80 |
| 177 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Русско-Бродская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 99,3 | 98,5 | 69,9 | 98 | 98,5 | 92,84 | 81 |
| 52 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Речицкая средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 100 | 98 | 69 | 98 | 99 | 92,8 | 82 |
| 259 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Крутовская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 97,2 | 100 | 68 | 98,8 | 100 | 92,8 | 82 |
| 56 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 99,7 | 100 | 64,2 | 100 | 100 | 92,78 | 83 |
| 280 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Покровская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 97,8 | 99,5 | 70,8 | 98 | 97,4 | 92,7 | 84 |
| 288 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхососенская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 98,5 | 100 | 66 | 100 | 99 | 92,7 | 84 |
| 41 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 50 г. Орла | 99,6 | 99,5 | 66 | 99,4 | 99 | 92,7 | 84 |
| 216 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Яковлевская основная общеобразовательная школа им. Е. А. Благининой» Свердловского района Орловской области | 99,7 | 98,5 | 66 | 98,8 | 100 | 92,6 | 85 |
| 203 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Паньковская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,2 | 99 | 66 | 99,2 | 99,6 | 92,6 | 85 |
| 42 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - школа № 51 города Орла | 99,2 | 98 | 72 | 95,6 | 98,2 | 92,6 | 85 |
| 2 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 2 г. Орла | 99,6 | 98 | 68 | 98,2 | 99 | 92,56 | 86 |
| 68 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сергиевская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 99,2 | 98 | 70,2 | 97,8 | 97,5 | 92,54 | 87 |
| 226 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Знаменская средняя общеобразовательная школа имени Р. И. Вяхирева» Знаменского района Орловской области | 97,8 | 99 | 69,9 | 97,4 | 98,5 | 92,52 | 88 |
| 330 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Оревская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области | 98,8 | 100 | 66 | 98,2 | 99,4 | 92,48 | 89 |
| 191 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Салтыковская средняя общеобразовательная школа» Орловского района Орловской области | 99,4 | 97,5 | 70,7 | 96,6 | 98 | 92,44 | 90 |
| 325 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснозоренская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области | 98,6 | 100 | 66 | 99 | 98,6 | 92,44 | 90 |
| 172 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Трубчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 100 | 100 | 62 | 100 | 100 | 92,4 | 91 |
| 100 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Евлановская основная общеобразовательная школа» | 100 | 100 | 62 | 100 | 100 | 92,4 | 91 |
| 206 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Становоколодезьская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 97,5 | 99,5 | 68 | 98 | 98,8 | 92,36 | 92 |
| 197 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ермолаевская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 95,5 | 100 | 66 | 100 | 100 | 92,3 | 93 |
| 126 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 2 п. Нарышкино Урицкого района Орловской области | 95,3 | 99,5 | 69,9 | 97,8 | 99 | 92,3 | 93 |
| 112 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Муравльская средняя общеобразовательная школа» | 95,7 | 99 | 68 | 98,8 | 100 | 92,3 | 93 |
| 46 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ливенская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 96,7 | 98 | 70,5 | 99 | 97,1 | 92,26 | 94 |
| 166 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Фатневская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Семена Матвеевича Сидоркова» Болховского района Орловской области | 99,2 | 98,5 | 66 | 98,8 | 98,5 | 92,2 | 95 |
| 236 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Кривчиковская средняя общеобразовательная школа» | 98,5 | 98,5 | 66 | 98,8 | 99,1 | 92,18 | 96 |
| 307 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Ильинская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области | 98,5 | 100 | 62 | 100 | 100 | 92,1 | 97 |
| 279 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дросковская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 99 | 97,5 | 68 | 97,8 | 98 | 92,06 | 98 |
| 308 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Жудерская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области | 100 | 97,5 | 68 | 94,8 | 100 | 92,06 | 98 |
| 152 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 11» г. Ливны | 96,6 | 98 | 69 | 99,4 | 97,2 | 92,04 | 99 |
| 140 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 1 г. Дмитровска» Дмитровского района Орловской области Дмитровского района Орловской области | 94,9 | 99 | 71,1 | 97,6 | 97,4 | 92 | 100 |
| 142 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 2 г. Дмитровска имени А. М. Дорохова» Дмитровского района Орловской области | 98,6 | 99 | 68,4 | 97 | 97 | 92 | 100 |
| 171 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Октябрьская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 92 | 100 |
| 211 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Змиёвская средняя общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области | 94,8 | 97,5 | 71,9 | 97,2 | 98,6 | 92 | 100 |
| 165 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Больше-Чернская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 92 | 100 |
| 223 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вяжевская средняя общеобразовательная школа Новосильского района | 97,9 | 100 | 62 | 100 | 100 | 91,98 | 101 |
| 113 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Сомовская основная общеобразовательная школа» | 97,9 | 100 | 62 | 100 | 100 | 91,98 | 101 |
| 40 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 49 имени 5-ой Орловской ордена Ленина Краснознаменной орденов Суворова и Кутузова стрелковой дивизии г. Орла | 99,2 | 99 | 62 | 99,8 | 99,8 | 91,96 | 102 |
| 207 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лепешкинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,7 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,94 | 103 |
| 35 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 38 с углубленным изучением предметов эстетического профиля г. Орла | 98,8 | 99,5 | 66 | 97,6 | 97,8 | 91,94 | 103 |
| 258 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснянская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 97,6 | 100 | 62 | 100 | 100 | 91,92 | 104 |
| 198 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Михайловская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,3 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,86 | 105 |
| 176 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верховская средняя общеобразовательная школа№ 2» Верховского района Орловской области | 98,4 | 99,5 | 68,4 | 96 | 97 | 91,86 | 105 |
| 18 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 21 имени генерала А.П. Ермолова г. Орла | 99,2 | 97,5 | 68 | 98,8 | 95,7 | 91,84 | 106 |
| 111 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Старо-Турьянская средняя общеобразовательная школа» | 100 | 98 | 62 | 100 | 99,2 | 91,84 | 106 |
| 240 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Короськовская средняя общеобразовательная школа» | 99,1 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,82 | 107 |
| 128 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Бунинская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 99,1 | 100 | 66 | 97 | 97 | 91,82 | 107 |
| 313 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская основная общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области | 99,1 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,82 | 107 |
| 241 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Нижне-Федотовская основная общеобразовательная школа» | 98,5 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,7 | 108 |
| 255 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ярищенская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 100 | 100 | 62 | 98,8 | 97,6 | 91,68 | 109 |
| 50 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Коротышская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 95,1 | 98 | 68,1 | 99,8 | 97,4 | 91,68 | 109 |
| 332 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Орловской области «Мезенский лицей» | 96,6 | 100 | 64,5 | 98,6 | 98,7 | 91,68 | 109 |
| 130 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Максимовская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 98,2 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,64 | 110 |
| 217 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Новопетровская средняя общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области | 98,4 | 98 | 61,8 | 100 | 100 | 91,64 | 110 |
| 292 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 98,2 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,64 | 110 |
| 210 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Новоселовская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 100 | 98 | 60 | 100 | 100 | 91,6 | 111 |
| 301 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнилушинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области | 97,9 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,58 | 112 |
| 24 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 27 им. Н.С. Лескова с углубленным изучением английского языка г. Орла | 99,6 | 99 | 66 | 97 | 96,1 | 91,54 | 113 |
| 271 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Подбелевская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 93,4 | 100 | 66 | 98,2 | 100 | 91,52 | 114 |
| 53 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Куначенская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 99,1 | 98,5 | 60 | 100 | 100 | 91,52 | 114 |
| 173 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Кривчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 97,6 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,52 | 114 |
| 12 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 15 имени М.В. Гордеева г. Орла | 99,6 | 98,5 | 60 | 100 | 99,5 | 91,52 | 114 |
| 132 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Первомайская основная общеобразовательная школа» Урицкого района Орловской области | 99,4 | 98,5 | 60 | 100 | 99,6 | 91,5 | 115 |
| 306 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Хотимль-Кузменковская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области | 97 | 98,5 | 62 | 100 | 100 | 91,5 | 115 |
| 25 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 28 города Орла имени дважды Героя Советского Союза Г.М. Паршина | 99,6 | 98 | 66 | 97,2 | 96,6 | 91,48 | 116 |
| 324 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Медвеженская основная общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области | 97,3 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,46 | 117 |
| 247 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Кутафинская средняя общеобразовательная школа» | 91,9 | 100 | 66 | 99 | 100 | 91,38 | 118 |
| 182 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 99,1 | 100 | 62 | 98,8 | 97 | 91,38 | 118 |
| 267 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Протасовская средняя общеобразовательная школа имени И.А. Новикова"» Мценского района Орловской области | 98,8 | 99 | 59,1 | 100 | 100 | 91,38 | 118 |
| 36 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – гимназия № 39 имени Фридриха Шиллера г. Орла | 99,6 | 99,5 | 62 | 97,6 | 98,2 | 91,38 | 118 |
| 123 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Губкинская средняя общеобразовательная школа» | 96,7 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,34 | 119 |
| 289 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Моховская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 99,1 | 100 | 62 | 99,2 | 96,4 | 91,34 | 119 |
| 326 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малиновская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области | 98,3 | 100 | 60 | 100 | 98,4 | 91,34 | 119 |
| 101 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Козьма-Демьяновская средняя общеобразовательная школа» | 96,5 | 100 | 62,9 | 99,2 | 98 | 91,32 | 120 |
| 287 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Грачёвская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 96,4 | 100 | 60 | 100 | 100 | 91,28 | 121 |
| 88 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ломецкая средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 98,5 | 100 | 58,2 | 100 | 99,2 | 91,18 | 122 |
| 37 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение лицей № 40 г. Орла | 99,2 | 99,5 | 60 | 97,2 | 99,8 | 91,14 | 123 |
| 109 | Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Октябрьская средняя общеобразовательная школа» | 93,7 | 100 | 62 | 100 | 100 | 91,14 | 123 |
| 304 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Богородицкая средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области | 98,7 | 98 | 63,3 | 97,2 | 98,2 | 91,08 | 124 |
| 62 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Барановская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 98,3 | 100 | 60 | 99 | 98 | 91,06 | 125 |
| 193 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Путимецкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 99,7 | 99 | 58 | 99,2 | 99 | 90,98 | 126 |
| 269 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Аникановская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 94,9 | 100 | 60 | 100 | 100 | 90,98 | 126 |
| 9 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 11 имени Г.М. Пясецкого г. Орла | 99,2 | 98 | 62 | 97 | 98,7 | 90,98 | 126 |
| 21 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 24 с углублённым изучением отдельных предметов гуманитарного профиля им. И.С. Тургенева г. Орла | 99,2 | 99 | 62 | 97,2 | 97,5 | 90,98 | 126 |
| 23 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 26 г. Орла | 99,6 | 99,5 | 60 | 96,8 | 99 | 90,98 | 126 |
| 139 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лубянская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области | 100 | 100 | 58,8 | 97,2 | 98,8 | 90,96 | 127 |
| 29 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 32 имени И.М.Воробьева  г. Орла | 99,6 | 99,5 | 60 | 97 | 98,7 | 90,96 | 127 |
| 263 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Спасско-Лутовиновская средняя общеобразовательная школа имени И. С. Тургенева» Мценского района Орловской области | 94,5 | 100 | 62,1 | 98,6 | 99,5 | 90,94 | 128 |
| 124 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Ивановская средняя общеобразовательная школа» | 98,2 | 98 | 60 | 98,4 | 100 | 90,92 | 129 |
| 147 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хальзевская основная общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области | 99,1 | 100 | 56,7 | 98,6 | 100 | 90,88 | 130 |
| 195 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лавровская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 93,7 | 99,5 | 66,2 | 96,6 | 98,4 | 90,88 | 130 |
| 266 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Жилинская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 97,2 | 100 | 59,1 | 100 | 97,6 | 90,78 | 131 |
| 125 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Архаровская основная общеобразовательная школа» | 93,7 | 98 | 62 | 100 | 100 | 90,74 | 132 |
| 268 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Черемошенская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 99,7 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,74 | 132 |
| 328 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Покровская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области | 99,7 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,74 | 132 |
| 254 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 99,7 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,74 | 132 |
| 161 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Спешневская средняя общеобразовательная школа имени Героя Российской Федерации Александра Рязанцева Корсаковского района Орловской области | 99,7 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,74 | 132 |
| 243 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Глинская средняя общеобразовательная школа» | 99,1 | 98 | 57,9 | 100 | 98,4 | 90,68 | 133 |
| 164 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнездиловская средняя общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 99,4 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,68 | 133 |
| 277 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Рыжковская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области | 99,1 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,62 | 134 |
| 47 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Воротынская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 99,1 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,62 | 134 |
| 200 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Платоновская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 100 | 99 | 54 | 100 | 100 | 90,6 | 135 |
| 131 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Муравлевская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 98,8 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,56 | 136 |
| 286 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Успенская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 98,8 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,56 | 136 |
| 63 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Введенская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 98,8 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,56 | 136 |
| 180 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Туровская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 100 | 98,5 | 54 | 100 | 100 | 90,5 | 137 |
| 179 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Мочильская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 98,5 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,5 | 137 |
| 231 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Глотовская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области | 98,5 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,5 | 137 |
| 232 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Шаховская средняя общеобразовательная школа» | 95,4 | 99,5 | 60 | 99 | 98,5 | 90,48 | 138 |
| 294 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Внуковская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 98,2 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,44 | 139 |
| 117 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малоархангельская средняя общеобразовательная школа № 2» | 99,1 | 99 | 54 | 100 | 100 | 90,42 | 140 |
| 135 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Теляковская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 97,9 | 100 | 54,9 | 100 | 99,2 | 90,4 | 141 |
| 159 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Парамоновская основная общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области | 100 | 100 | 52 | 100 | 100 | 90,4 | 141 |
| 61 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Казанская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 100 | 98,5 | 54 | 99,4 | 100 | 90,38 | 142 |
| 81 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхне-Скворченская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 97,9 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,38 | 142 |
| 141 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Бородинская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области Дмитровского района Орловской области | 97,9 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,38 | 142 |
| 331 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Труновская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области | 97,7 | 100 | 57,3 | 96,8 | 100 | 90,36 | 143 |
| 75 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ломовская средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 99,6 | 100 | 54 | 99,4 | 98,7 | 90,34 | 144 |
| 235 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Шаховская начальная общеобразовательная школа» | 97,6 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,32 | 145 |
| 90 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Средняя общеобразовательная школа № 2» | 99 | 98 | 57,6 | 99 | 98 | 90,32 | 145 |
| 93 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Средняя общеобразовательная школа № 7» | 97,5 | 98 | 61,5 | 96,2 | 98,4 | 90,32 | 145 |
| 228 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ждимирская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области | 100 | 100 | 54 | 97,6 | 100 | 90,32 | 145 |
| 58 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Екатериновская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 97,2 | 98 | 60 | 98 | 98,4 | 90,32 | 145 |
| 309 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Студеновская основная общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области | 97,6 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,32 | 145 |
| 174 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснознаменская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 100 | 97,5 | 54 | 100 | 100 | 90,3 | 146 |
| 74 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Залегощенская средняя общеобразовательная школа № 2» Залегощенского района Орловской области | 99 | 98,5 | 60 | 97,4 | 96,5 | 90,28 | 147 |
| 163 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гимназия г. Болхова» | 95,4 | 98 | 63,3 | 97,2 | 97,4 | 90,26 | 148 |
| 285 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алексеевская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 100 | 98,5 | 54 | 98,8 | 100 | 90,26 | 148 |
| 71 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хвощевская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 100 | 100 | 54 | 99,2 | 98 | 90,24 | 149 |
| 323 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Молодовская основная общеобразовательная школа» Шаблыкинского района Орловской области | 100 | 98,5 | 55,8 | 98,8 | 97,9 | 90,2 | 150 |
| 214 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Куракинская средняя общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области | 97 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,2 | 150 |
| 96 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Средняя общеобразовательная школа № 8» | 97 | 98,5 | 60,2 | 98 | 97 | 90,14 | 151 |
| 253 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Фошнянская средняя общеобразовательная школа имени героя России Ю. М. Анохина» Колпнянского района Орловской области | 99,7 | 98 | 54 | 100 | 99 | 90,14 | 151 |
| 261 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дровосеченская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 96,7 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,14 | 151 |
| 315 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Судбищенская средняя общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области | 99,4 | 98,5 | 56,1 | 98,2 | 98,4 | 90,12 | 152 |
| 151 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 5» г. Ливны | 99,6 | 99,5 | 57,3 | 96,8 | 97,4 | 90,12 | 152 |
| 297 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Очкинская основная общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области | 97,6 | 99 | 54 | 100 | 100 | 90,12 | 152 |
| 69 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 98,5 | 100 | 52 | 100 | 100 | 90,1 | 153 |
| 314 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Старогольская средняя общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области | 98,5 | 100 | 52 | 100 | 100 | 90,1 | 153 |
| 55 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Навесненская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 98,5 | 98 | 54 | 100 | 100 | 90,1 | 153 |
| 72 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Вязово-Дубравская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 97,3 | 100 | 54 | 98,8 | 100 | 90,02 | 154 |
| 264 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алябьевская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 96,1 | 100 | 54 | 100 | 100 | 90,02 | 154 |
| 27 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 30 г. Орла | 99,6 | 99,5 | 54 | 97,8 | 99,2 | 90,02 | 154 |
| 221 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Голунская средняя общеобразовательная школа Новосильского района | 98,8 | 98,5 | 55,8 | 98,2 | 98,5 | 89,96 | 155 |
| 89 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сетушинская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 98,2 | 100 | 51,6 | 100 | 100 | 89,96 | 155 |
| 87 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красненская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 95,8 | 100 | 54 | 100 | 100 | 89,96 | 155 |
| 30 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 33 г. Орла | 99,6 | 99,5 | 54 | 97,4 | 99,3 | 89,96 | 155 |
| 133 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Богдановская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 95,8 | 100 | 54 | 100 | 100 | 89,96 | 155 |
| 134 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Больше-Сотниковская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 99,7 | 100 | 54 | 99,2 | 96,8 | 89,94 | 156 |
| 189 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа имени П. В. Киреевского» Орловского муниципального округа Орловской области | 94,6 | 99,5 | 58,2 | 98 | 99,2 | 89,9 | 157 |
| 242 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Коровье-Болотовская средняя общеобразовательная школа» | 97 | 99 | 54 | 100 | 99,4 | 89,88 | 158 |
| 84 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Золотарёвская средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 97 | 100 | 54 | 98,4 | 100 | 89,88 | 158 |
| 318 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хотьковская средняя общеобразовательная школа им. Н.А. Володина» Шаблыкинского района Орловской области | 95,2 | 100 | 54 | 100 | 100 | 89,84 | 159 |
| 248 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Колпнянский лицей» Колпнянского района Орловской области | 95,6 | 99 | 60 | 96,6 | 97,9 | 89,82 | 160 |
| 168 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Однолуцкая основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Аверьянова» Болховского района орловской области | 96,7 | 100 | 54 | 98 | 100 | 89,74 | 161 |
| 11 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 13 имени Героя Советского Союза А.П. Маресьева г. Орла | 98,4 | 100 | 54 | 98,4 | 97,6 | 89,68 | 162 |
| 319 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сомовская средняя общеобразовательная школа имени Ю.Н. Миролюбова» Шаблыкинского района Орловской области | 99,7 | 98,5 | 51,6 | 99,4 | 99,1 | 89,66 | 163 |
| 64 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Козьминская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 97 | 100 | 54 | 99,2 | 98 | 89,64 | 164 |
| 213 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Богодуховская средняя общеобразовательная школа им Ю.М. Шмелева им Ю.М. Шмелева» Свердловского района Орловской области | 99,1 | 100 | 52,5 | 96,6 | 100 | 89,64 | 164 |
| 32 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение –школа № 35 имени А.Г. Перелыгина города Орла | 99,2 | 99 | 54 | 97,2 | 98,7 | 89,62 | 165 |
| 311 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Паньковская средняя общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области | 93,3 | 99 | 61,8 | 98 | 96 | 89,62 | 165 |
| 73 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Калининская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 96,1 | 100 | 54 | 100 | 97,9 | 89,6 | 166 |
| 146 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Долбенкинская основная общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области | 94 | 100 | 54 | 100 | 100 | 89,6 | 166 |
| 31 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – гимназия № 34 г. Орла | 99,6 | 99 | 54 | 96 | 99,2 | 89,56 | 167 |
| 39 | Муниципальное бюджетное вечернее (сменное) общеобразовательное учреждение «Открытая (сменная) общеобразовательная школа № 48» г. Орла | 99,2 | 100 | 54 | 96,8 | 97,8 | 89,56 | 167 |
| 28 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 31 г. Орла | 99,6 | 98 | 54 | 97,2 | 98,8 | 89,52 | 168 |
| 273 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Глазуновская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 97,3 | 98,5 | 54 | 99,2 | 98,5 | 89,5 | 169 |
| 153 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 6» г. Ливны | 93,8 | 99 | 59,4 | 96,8 | 97,9 | 89,38 | 170 |
| 95 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Средняя общеобразовательная школа № 3» | 99,3 | 98 | 51,9 | 98,2 | 99,2 | 89,32 | 171 |
| 302 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Краснослободская средняя общеобразовательная школа Глазуновского района Орловской области | 98 | 97,5 | 52,2 | 99,2 | 99,6 | 89,3 | 172 |
| 215 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская средняя общеобразовательная школа им. А. С. Жадова» Свердловского района Орловской области | 98,6 | 100 | 54 | 95,6 | 98 | 89,24 | 173 |
| 299 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Новополевская основная общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области | 98,8 | 100 | 48,9 | 99,2 | 99,1 | 89,2 | 174 |
| 233 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Черкасская средняя общеобразовательная школа» | 98,4 | 98,5 | 52,5 | 98,8 | 97,7 | 89,18 | 175 |
| 92 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Средняя общеобразовательная школа № 1» | 98,8 | 99 | 53,1 | 98,6 | 96,3 | 89,16 | 176 |
| 238 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Гостомльская основная общеобразовательная школа имени Н. С. Лескова» | 97,3 | 100 | 52 | 98,4 | 98 | 89,14 | 177 |
| 276 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Прилепская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области | 97,9 | 100 | 50,2 | 100 | 97,6 | 89,14 | 177 |
| 160 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Гагаринская основная общеобразовательная школа имени старшего лейтенанта милиции В. А. Кузина Корсаковского района Орловской области | 99,7 | 100 | 46 | 100 | 100 | 89,14 | 177 |
| 14 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 17 с углубленным изучением французского языка имени 6-ой Орловско - Хинганской стрелковой дивизии г. Орла | 99,2 | 98,5 | 54 | 95,8 | 98,1 | 89,12 | 178 |
| 256 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ахтырская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 97,6 | 97,5 | 58,1 | 94,8 | 97,5 | 89,1 | 179 |
| 274 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алмазовская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области | 99,7 | 99 | 50,1 | 97,6 | 99 | 89,08 | 180 |
| 316 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Мансуровская основная общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области | 96,8 | 98 | 54 | 98,4 | 98 | 89,04 | 181 |
| 321 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Навлинская средняя общеобразовательная школа» Шаблыкинского района Орловской области | 93,4 | 99,5 | 54 | 98,4 | 99,7 | 89 | 182 |
| 262 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Отрадинская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 94,7 | 100 | 53,2 | 99,4 | 97,6 | 88,98 | 183 |
| 78 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алёшненская средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 97,6 | 98,5 | 51,9 | 97,2 | 99,5 | 88,94 | 184 |
| 83 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Победненская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 91,9 | 100 | 54 | 98,6 | 100 | 88,9 | 185 |
| 257 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нетрубежская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 98,5 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,9 | 185 |
| 282 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Фёдоровская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 99,2 | 100 | 48 | 98,6 | 98,6 | 88,88 | 186 |
| 122 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Костинская основная общеобразовательная школа» | 98,2 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,84 | 187 |
| 184 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Синковская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 98,2 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,84 | 187 |
| 76 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Павловская средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 96,5 | 98 | 52,5 | 98,4 | 98,8 | 88,84 | 187 |
| 94 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Мценска «Средняя общеобразовательная школа № 4» | 98,5 | 99 | 50,1 | 96,8 | 99,6 | 88,8 | 188 |
| 208 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малокуликовская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 98 | 98 | 51,6 | 98,2 | 98 | 88,76 | 189 |
| 48 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Липовецкая основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 96,8 | 100 | 50,1 | 96,8 | 100 | 88,74 | 190 |
| 136 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Себякинская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 97,6 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,72 | 191 |
| 201 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Карповская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области | 97,3 | 98,5 | 49,8 | 98,8 | 99,1 | 88,7 | 192 |
| 219 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Плосковская основная общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области | 95,2 | 100 | 51,6 | 97,4 | 99,2 | 88,68 | 193 |
| 119 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Совхозская средняя общеобразовательная школа» | 98,4 | 99 | 49,8 | 98 | 97,8 | 88,6 | 194 |
| 284 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Перехоженская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 97,9 | 100 | 46 | 100 | 99,1 | 88,6 | 194 |
| 244 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Вожовская средняя общеобразовательная школа им. С. М. Пузырёва» | 95,8 | 100 | 50,4 | 99,4 | 97,3 | 88,58 | 195 |
| 278 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Цвеленевская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области | 92,8 | 100 | 49,8 | 100 | 100 | 88,52 | 196 |
| 239 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Закромско-Хуторская основная общеобразовательная школа» | 93,1 | 100 | 49,3 | 100 | 100 | 88,48 | 197 |
| 66 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Покровская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 96,1 | 98,5 | 51,6 | 97,6 | 98,5 | 88,46 | 198 |
| 137 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Луначарская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 95,1 | 100 | 54 | 98,2 | 95 | 88,46 | 198 |
| 183 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Теляженская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 96,1 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,42 | 199 |
| 181 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Васильевская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 92,3 | 100 | 54 | 98,8 | 97 | 88,42 | 199 |
| 260 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Яковская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области | 100 | 98 | 46 | 100 | 98 | 88,4 | 200 |
| 222 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Зареченская начальная общеобразовательная школа Новосильского района | 95,8 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,36 | 201 |
| 290 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Протасовская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 95,8 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,36 | 201 |
| 60 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Орловская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 99,3 | 99 | 48,9 | 96,4 | 98,2 | 88,36 | 201 |
| 59 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Здоровецкая средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 97,6 | 99,5 | 48,3 | 97,2 | 98,9 | 88,3 | 202 |
| 65 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Островская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 94,2 | 98,5 | 54 | 96,8 | 97,6 | 88,22 | 203 |
| 45 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дутовская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 94 | 100 | 53,1 | 95 | 99 | 88,22 | 203 |
| 138 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Городищенская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 91 | 100 | 54 | 96,8 | 99,2 | 88,2 | 204 |
| 85 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Берёзовская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 94,9 | 100 | 46 | 100 | 100 | 88,18 | 205 |
| 272 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Башкатовская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 95,8 | 97,5 | 50,1 | 100 | 97,5 | 88,18 | 205 |
| 170 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Злынская средняя общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области | 97,4 | 99 | 46 | 99,6 | 98,8 | 88,16 | 206 |
| 293 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Трудкинская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 99,4 | 97,5 | 46 | 100 | 97,5 | 88,08 | 207 |
| 57 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сосновская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 95,2 | 100 | 46 | 100 | 99,2 | 88,08 | 207 |
| 121 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Каменская средняя общеобразовательная школа» | 96,4 | 100 | 49,8 | 96,8 | 97,2 | 88,04 | 208 |
| 145 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малобобровская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области | 90,1 | 100 | 49,8 | 100 | 100 | 87,98 | 209 |
| 67 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Росстанская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области | 95,7 | 98 | 53,1 | 97 | 95,8 | 87,92 | 210 |
| 178 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Скородненская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области | 95,2 | 98 | 48,9 | 100 | 97,4 | 87,9 | 211 |
| 322 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Титовская основная общеобразовательная школа» Шаблыкинского района Орловской области | 93,4 | 100 | 46 | 100 | 100 | 87,88 | 212 |
| 305 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Краснорябинская средняя общеобразовательная школа имени Полного кавалера ордена Славы Петра Ивановича Бровичева Хотынецкого района Орловской области | 92,9 | 99 | 48,9 | 99,4 | 99 | 87,84 | 213 |
| 291 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Вепринецкая основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 92,8 | 100 | 46 | 100 | 100 | 87,76 | 214 |
| 310 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Юрьевская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области | 95 | 99 | 51,9 | 96 | 96,5 | 87,68 | 215 |
| 329 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхне-Любовшенская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза В. Г. Куликова» Краснозоренского района Орловской области | 96,1 | 100 | 42,1 | 100 | 100 | 87,64 | 216 |
| 82 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ольховецкая основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области | 91,6 | 100 | 46 | 100 | 100 | 87,52 | 217 |
| 129 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Подзаваловская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области | 94,3 | 98,5 | 46 | 99,2 | 99,2 | 87,44 | 218 |
| 229 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Локонская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области | 90,4 | 100 | 46,5 | 100 | 100 | 87,38 | 219 |
| 218 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хотетовская основная общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области | 92,6 | 99 | 50,1 | 98,2 | 96,9 | 87,36 | 220 |
| 300 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ловчиковская основная общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области | 90,8 | 100 | 51,9 | 97,4 | 96,6 | 87,34 | 221 |
| 51 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Вязовицкая основная общеобразовательная школа им. Г. Н. Бакурова» Ливенского района Орловской области | 98,4 | 100 | 42,1 | 96,8 | 99,2 | 87,3 | 222 |
| 295 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тимирязевская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области | 94,6 | 100 | 40,9 | 100 | 100 | 87,1 | 223 |
| 265 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тельченская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области | 97,7 | 98,5 | 42,4 | 98,8 | 97,8 | 87,04 | 224 |
| 155 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 9» г. Ливны | 94,6 | 97,5 | 43,9 | 98 | 96 | 86 | 225 |
| 167 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Основная общеобразовательная школа № 2 имени воина-интернационалиста Николая Николаевича Винокурова» Болховского района Орловской области | 82,5 | 99 | 42,4 | 97,4 | 98 | 83,86 | 226 |

# ИТОГИ ПО МУНИЦИПАЛЬНЫМ ОБРАЗОВАНИЯМ

Таблица 2. Значения критериев НОК в разрезе муниципальных образований

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Открытость и доступность** | **Комфортность условий** | **Доступность для инвалидов** | **Доброжелательность, вежливость** | **Удовлетворенность условиями** | **Итоговый балл** | Место |
| Должанский район | 98,3 | 99,8 | 77,6 | 99,4 | 99,3 | 94,9 | 1 |
| Троснянский район | 97,4 | 99,5 | 74,2 | 99,3 | 99,4 | 94,0 | 2 |
| Орловский муниципальный район | 98,5 | 99,1 | 70,3 | 98,6 | 98,6 | 93,0 | 3 |
| город Орёл | 99,3 | 99,1 | 68,8 | 97,7 | 98,4 | 92,7 | 4 |
| город Ливны | 97,7 | 98,5 | 69,6 | 98,1 | 97,6 | 92,3 | 5 |
| Новосильский район | 97,8 | 99,1 | 66,2 | 99,1 | 99,4 | 92,3 | 5 |
| Новодеревеньковский район | 97,8 | 99,0 | 66,3 | 98,7 | 98,5 | 92,1 | 6 |
| Знамменский район | 97,7 | 99,8 | 62,2 | 99,2 | 99,7 | 91,7 | 7 |
| Государственные организации | 96,6 | 100,0 | 64,5 | 98,6 | 98,7 | 91,7 | 7 |
| Корсаковский район | 99,2 | 100,0 | 58,8 | 99,6 | 99,9 | 91,5 | 8 |
| Глазуновский район | 97,3 | 99,2 | 62,8 | 99,3 | 99,1 | 91,5 | 8 |
| Малоархангельский район | 97,4 | 99,2 | 62,2 | 99,0 | 99,0 | 91,4 | 9 |
| Болховский район | 97,6 | 99,4 | 61,7 | 99,2 | 99,3 | 91,4 | 9 |
| Колпянский район | 98,5 | 99,4 | 61,4 | 98,9 | 99,0 | 91,4 | 9 |
| Кромской район | 97,1 | 99,4 | 61,6 | 99,4 | 99,0 | 91,3 | 10 |
| Хотынецкий район | 97,4 | 98,9 | 62,9 | 98,3 | 99,0 | 91,3 | 10 |
| город Мценск | 98,3 | 98,6 | 63,8 | 97,8 | 97,5 | 91,2 | 11 |
| Краснозёрский район | 98,3 | 99,8 | 59,5 | 99,2 | 99,4 | 91,2 | 11 |
| Свердловский район | 97,3 | 99,1 | 61,7 | 98,1 | 99,1 | 91,1 | 12 |
| Дмитровский район | 96,7 | 99,8 | 60,6 | 98,8 | 99,1 | 91,0 | 13 |
| Залегощенский район | 97,2 | 99,5 | 60,0 | 98,7 | 99,1 | 90,9 | 14 |
| Верховский район | 97,5 | 99,6 | 59,2 | 98,9 | 98,6 | 90,7 | 15 |
| Сосковский район | 97,5 | 99,5 | 58,3 | 99,1 | 99,0 | 90,7 | 15 |
| Покровский район | 97,7 | 99,5 | 57,7 | 99,5 | 99,2 | 90,7 | 15 |
| Ливенский район | 97,8 | 99,1 | 58,2 | 98,6 | 98,8 | 90,5 | 16 |
| Урицкий район | 96,9 | 99,7 | 58,0 | 99,0 | 98,6 | 90,5 | 16 |
| Шаблыкинский район | 96,8 | 99,3 | 57,4 | 99,2 | 98,9 | 90,3 | 17 |
| Мценский район | 96,4 | 99,4 | 55,8 | 99,5 | 99,0 | 90,0 | 18 |

**Наиболее высокие результаты отмечаются в следующих муниципальных образованиях:**

1. Должанский район - 94,9
2. Троснянский район - 94,0
3. Орловский муниципальный район – 93,0
4. город Орёл- 92,7
5. город Ливны – 92,7
6. Новосильский район – 92,3

**В перечисленных районах отмечаются наиболее высокие значения критерия доступности для инвалидов.**

# КРИТЕРИИ И ПОКАЗАТЕЛИ

## Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации (сводные данные по всем районам Орловской области)

Рисунок . Средняя величина показателей, характеризующие общий критерий "Открытость и доступность информации об организациях, осуществляющих образовательную деятельность"

Среднее значение критерия составило 97,9 баллов. Средняя величина показателя 1.1. Соответствие информации о деятельности образовательной организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации составила 95,5. Величина показателя 1.2. Наличие на сайте организации информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционировании составила 98,6. Средняя величина показателя Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации, размещенной на информационных стендах в помещении организации, составила 99,1.

Наиболее высокий балл (100) получили следующие организации:

* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – лицей № 4 имени Героя Советского Союза Г.Б. Злотина г. Орла
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 5 г. Орла
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 45 имени Д.И. Блынского г. Орла
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Речицкая средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Казанская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хвощевская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Евлановская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Дубровская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Старо-Турьянская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лубянская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Корсаковская средняя общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Парамоновская основная общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Больше-Чернская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Струковская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Октябрьская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Трубчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснознаменская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Туровская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Платоновская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснозвездинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Новоселовская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Змиёвский лицей» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ждимирская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красниковская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Знаменская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ярищенская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Яковская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алексеевская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Жудерская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Молодовская основная общеобразовательная школа» Шаблыкинского района Орловской области

## Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг (сводные данные по всем районам Орловской области)

Рисунок 3. Средняя величина показателей, характеризующие общий критерий "Комфортность условий, в которых осуществляется образовательная деятельность"

Средний балл по критерию в целом составил 99,3. Среднее значение показателя 2.1. Обеспечение в организации комфортных условий предоставления услуг составило 100. Среднее значение показателя 2.2. Доля участников образовательного процесса, удовлетворенных комфортностью условий, в которых осуществляется образовательная деятельность составила 98,6.

Наиболее высокий результат (100 баллов) отмечается в организациях:

* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Бунинская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Максимовская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Муравлевская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Богдановская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Больше-Сотниковская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Теляковская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Себякинская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Луначарская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Городищенская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лубянская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Бородинская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Домаховская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малобобровская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Долбенкинская основная общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хальзевская основная общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Корсаковская средняя общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Совхозная средняя общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Парамоновская основная общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Гагаринская основная общеобразовательная школа имени старшего лейтенанта милиции В. А. Кузина Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Спешневская средняя общеобразовательная школа имени Героя Российской Федерации Александра Рязанцева Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа № 3» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнездиловская средняя общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Больше-Чернская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Однолуцкая основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Аверьянова» Болховского района орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Струковская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Октябрьская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Трубчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Кривчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Мочильская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Васильевская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Теляженская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Синковская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нижне-Жёрновская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Знаменская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Образцовская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ермолаевская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Михайловская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Моховицкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лепешкинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Богодуховская средняя общеобразовательная школа им Ю.М. Шмелева им Ю.М. Шмелева» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Куракинская средняя общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская средняя общеобразовательная школа им. А. С. Жадова» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Плосковская основная общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Зареченская начальная общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вяжевская средняя общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глубковская средняя общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Селиховская средняя общеобразовательная школа имени В. Н. Хитрово» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ждимирская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Локонская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красниковская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Глотовская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Шаховская начальная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Гостомльская основная общеобразовательная школа имени Н. С. Лескова»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Закромско-Хуторская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Короськовская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Нижне-Федотовская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Вожовская средняя общеобразовательная школа им. С. М. Пузырёва»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Семенковская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Кутафинская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тимирязевская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Знаменская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Карловская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ярищенская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нетрубежская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснянская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Крутовская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дровосеченская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Отрадинская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Спасско-Лутовиновская средняя общеобразовательная школа имени И. С. Тургенева» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алябьевская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Жилинская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Черемошенская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Аникановская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Подбелевская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Прилепская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Рыжковская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Цвеленевская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Фёдоровская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Березовская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Перехоженская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Успенская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Грачёвская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхососенская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Моховская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Протасовская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Вепринецкая основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Внуковская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тимирязевская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тагинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Новополевская основная общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ловчиковская основная общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнилушинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Ильинская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Студеновская основная общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская основная общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Старогольская средняя общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хотьковская средняя общеобразовательная школа им. Н.А. Володина» Шаблыкинского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Титовская основная общеобразовательная школа» Шаблыкинского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Медвеженская основная общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснозоренская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малиновская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Покровская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхне-Любовшенская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза В. Г. Куликова» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Оревская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Труновская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Орловской области «Мезенский лицей»

## Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов (сводные данные по всем районам Орловской области).

Рисунок 4. Средняя величина показателей, характеризующие общий критерий Доступность услуг для инвалидов

Средний балл по критерию в целом составил 63,3. Средняя величина показателя 3.1 Оборудование помещений организации и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов составила 25,5; показателя 3.2 Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими – 67,1. Средняя величина показателя 3.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов составила 96,2.

Наиболее высокие баллы (100) получили следующие организации:

* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 5 г. Орла
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Дубровская основная общеобразовательная школа»

## Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации (сводные данные по всем районам Орловской области).

Рисунок 5. Средняя величина показателей, характеризующие общий критерий Доброжелательность, вежливость работников организации

Средний балл по критерию в целом 98,7. Средняя величина показателя 4.1. Доля участников образовательного процесса, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию составила 98,8; показателя 4.2. Доля участников образовательного процесса, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание образовательной услуги при обращении в организацию – 98,7; Показателя 4.3. Доля участников образовательного процесса, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия – 98,7.

Наиболее высокие баллы (100) отмечаются в организациях:

* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 5 г. Орла
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Воротынская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Свободно-Дубравская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сосновская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Введенская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Калининская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхне-Скворченская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ольховецкая основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Берёзовская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красненская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ломецкая средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сетушинская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Урыновская средняя общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Евлановская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Дубровская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Егорьевская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Октябрьская средняя общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Сомовская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Ломовецкая средняя общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Воронецкая средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Костинская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Губкинская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Максимовская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Муравлевская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Богдановская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Теляковская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Себякинская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Бородинская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Домаховская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малобобровская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Долбенкинская основная общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Парамоновская основная общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Гагаринская основная общеобразовательная школа имени старшего лейтенанта милиции В. А. Кузина Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Спешневская средняя общеобразовательная школа имени Героя Российской Федерации Александра Рязанцева Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнездиловская средняя общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Больше-Чернская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Струковская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Октябрьская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Трубчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Кривчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Мочильская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Теляженская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Синковская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ермолаевская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Михайловская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Моховицкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лепешкинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Куракинская средняя общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Зареченская начальная общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вяжевская средняя общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глубковская средняя общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Селиховская средняя общеобразовательная школа имени В. Н. Хитрово» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Локонская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красниковская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Глотовская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Шаховская начальная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Закромско-Хуторская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Короськовская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Нижне-Федотовская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Семенковская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тимирязевская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нетрубежская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснянская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дровосеченская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алябьевская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Жилинская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Черемошенская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Аникановская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Прилепская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Рыжковская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Цвеленевская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Березовская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Перехоженская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Успенская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Грачёвская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхососенская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Протасовская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Вепринецкая основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Внуковская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тимирязевская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тагинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнилушинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Ильинская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Студеновская основная общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская основная общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Старогольская средняя общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хотьковская средняя общеобразовательная школа им. Н.А. Володина» Шаблыкинского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Титовская основная общеобразовательная школа» Шаблыкинского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Медвеженская основная общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малиновская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Покровская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхне-Любовшенская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза В. Г. Куликова» Краснозоренского района Орловской области

## Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации (сводные данные по всем районам Орловской области)

Рисунок 6. Средняя величина показателей, характеризующие общий критерий «Удовлетворенность условиями ведения образовательной деятельности организаций»

Средний балл по критерию в целом составил 98,8. Показатель 5.1. Доля участников образовательного процесса, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым принимает значение 98,8. Показатель 5.2. Доля участников образовательного процесса, удовлетворенных удобством графика работы организации – 98,9. Показатель 5.3. Доля участников образовательного процесса, удовлетворенных в целом условиями оказания образовательных услуг в организации (в % от общего числа опрошенных участников образовательного процесса - 98,9 балла.

Наиболее высокие баллы (100) получили следующие организации:

* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – средняя общеобразовательная школа № 5 г. Орла
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Воротынская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Липовецкая основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Свободно-Дубравская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Введенская средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Вязово-Дубравская основная общеобразовательная школа» Ливенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ржанопольская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхне-Скворченская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ольховецкая основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Победненская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Золотарёвская средняя общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Берёзовская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красненская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Сетушинская основная общеобразовательная школа» Залегощенского района Орловской области
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Урыновская средняя общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Евлановская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Дубровская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Алексеевская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Должанского района Орловской области «Егорьевская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Октябрьская средняя общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Сомовская основная общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Ломовецкая средняя общеобразовательная школа»
* Бюджетное общеобразовательное учреждение Троснянского района Орловской области «Воронецкая средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Костинская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Малоархангельского района «Губкинская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Максимовская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Муравлевская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Богдановская средняя общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение – Себякинская основная общеобразовательная школа Урицкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Бородинская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Малобобровская средняя общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Долбенкинская основная общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хальзевская основная общеобразовательная школа» Дмитровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Корсаковская средняя общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Парамоновская основная общеобразовательная школа Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Гагаринская основная общеобразовательная школа имени старшего лейтенанта милиции В. А. Кузина Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Спешневская средняя общеобразовательная школа имени Героя Российской Федерации Александра Рязанцева Корсаковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнездиловская средняя общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Больше-Чернская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Однолуцкая основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.И. Аверьянова» Болховского района орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Струковская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Октябрьская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Трубчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Кривчевская основная общеобразовательная школа» Болховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Мочильская средняя общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Теляженская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Синковская основная общеобразовательная школа» Верховского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ермолаевская основная общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Михайловская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Троицкая средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Лепешкинская средняя общеобразовательная школа» Орловского муниципального округа Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Богодуховская средняя общеобразовательная школа им Ю.М. Шмелева им Ю.М. Шмелева» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Куракинская средняя общеобразовательная школа» Свердловского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Зареченская начальная общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вяжевская средняя общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Глубковская средняя общеобразовательная школа Новосильского района
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ждимирская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Локонская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Красниковская основная общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Глотовская средняя общеобразовательная школа» Знаменского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Шаховская начальная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Закромско-Хуторская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Короськовская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Нижне-Федотовская основная общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Семенковская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кромского района Орловской области «Кутафинская средняя общеобразовательная школа»
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Карловская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Нетрубежская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Краснянская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Крутовская основная общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дровосеченская средняя общеобразовательная школа» Колпнянского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алябьевская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Черемошенская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Аникановская основная общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Подбелевская средняя общеобразовательная школа» Мценского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Рыжковская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Цвеленевская средняя общеобразовательная школа» Сосковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Березовская средняя общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Успенская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Грачёвская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Протасовская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Вепринецкая основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Никольская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Внуковская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тимирязевская основная общеобразовательная школа» Покровского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Тагинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Гнилушинская средняя общеобразовательная школа» Глазуновского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Ильинская средняя общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Студеновская основная общеобразовательная школа Хотынецкого района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Дубовская основная общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Старогольская средняя общеобразовательная школа» Новодеревеньковского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Хотьковская средняя общеобразовательная школа им. Н.А. Володина» Шаблыкинского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Титовская основная общеобразовательная школа» Шаблыкинского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Медвеженская основная общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Покровская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Верхне-Любовшенская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза В. Г. Куликова» Краснозоренского района Орловской области
* Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Труновская средняя общеобразовательная школа» Краснозоренского района Орловской области

# ВЫЯВЛЕННЫЕ НЕДОСТАТКИ И РЕКОМЕНДАЦИИ

Основным проблемным моментом в образовательных организациях являются условия доступности для инвалидов.

Для руководства школ:

В первую очередь необходимо обеспечить наличие сменных кресел-колясок (присутствует в 2% организаций)

Второй момент - возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) (присутствует в 4 % организаций)

Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации – присутствует в 17% организаций

Наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов – присутствует в 18% организаций.

Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля – присутствует всего в 24% организаций.

Наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов – присутствует в 26% организаций.

Наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации – 37% организаций.

Приоритетными вариантами повышения показателей доступности является заключение контракта с организацией, предоставляющей сурдо/тифлосурдоперевода, либо обучение одного из сотрудников; покупка сменного кресла-коляски, аудио- и видеоинформаторов и световых табло, оборудование парковочных мест для инвалидов.

Уполномоченным органам муниципальных образований рекомендуется рассмотреть возможность организации:

1) централизованного обучения сотрудников школ основам сурдо/тифлосурдоперевода;

2) произвести централизованные закупки аудио и видео информаторов, световых табло, кресел-колясок

3) создать единый заказ на изготовление табличек с использованием рельефно-точечного шрифта Брайля.